## La muerte

Qué hay después de la muerte, no se sabe porque es imposible revivir, pero hay hipótesis de otras personas, como que hay otra vida o te vas al purgatorio con Dios.

Y tal vez, nos vamos al lugar de nuestros sueños, o sea, una isla o un volcán del sueño, tal vez, esa es una posibilidad, hasta que alguien reviva.

Esa es mi conclusión. Bueno, espero que en el futuro haya una prueba de qué hay después de la muerte, o algo parecido.

En fin, la vida es una locura, disfruta. Tal vez en el futuro seamos inmortales. Tal vez hasta dioses o algo similar. Tal vez volemos, pero ya estaremos muertos.

Lautaro Fernández Maldonado Tapia Sexto de Primaria